



# MARKETING NEWSLETTER

- **DEMAS AGIL  
RAIH JUARA DI  
ISSOM 2022**

- **GT RADIAL  
DUKUNG CALSIC  
"CAYO CUP 2022"**

- **SILVER CARS  
COMMUNITY  
ANNIVERSARY  
KE-9**

- **ANNIVERSARY  
KE-8 & JAMNAS  
KE-3 DAIHATSU  
AYLA INDONESIA**

- **FAMILY  
GATHERING  
KOMUNITAS TACI**

- **TURNAMEN  
BADMINTON  
ERCI**

- **PERAYAAN HUT KE-10 VELOZITY**



## **DEMAS AGIL RAIH JUARA ITCR MAX MENGUNAKAN BAN GT RADIAL CHAMPIRO SX2 DI ISSOM 2022**

Balap kelas Indonesia Touring Car Race (ITCR) Max Round 1 yang merupakan seri kejuaras dari Indonesia Sentul Series of Motorsport (ISSOM) telah berlangsung di Sentul International Circuit, Bogor, Minggu (13/3/2022).

Demas Agil pembalap Toyota Gazoo Racing Indonesia (TGRI) musim ini yang menggunakan Toyota Yaris, harus bekerja keras mulai dari sesi kualifikasi untuk lepas dari tekanan 2 pembalap rising star yaitu Abraham Nadeak dan Zarfhan Rahmadi. Dengan kemampuan dan pengalaman balapnya, Demas Agil memenangkan balapan ini diikuti oleh Abraham Nadeak dan Zarfhan Rahmadi.

Ini merupakan kemenangan pertama Demas Agil pada musim ini untuk Team Toyota Gazoo Racing Indonesia. Toyota Gazoo Racing Indonesia juga didukung oleh pabrikan Toyota dan didukung juga oleh GT RADIAL melalui Ban CHAMPIRO SX2 yang performanya selalu memenuhi ekspektasi pembalap.



## **GT RADIAL DUKUNG ACARA CALSIC “CAYO CUP 2022”**

GT Radial mendukung terlaksananya acara Turnamen Cayo Cup 2022 pada hari Sabtu, 5 Maret 2022 di Neng Ika Sport Center Pemalang, Jawa Tengah.

Cayo Cup merupakan kegiatan olahraga yang diadakan oleh Calya Siga Club (CALSIC). Kegiatan olah raga ini terdiri dari berbagai acara seperti turnamen futsal, turnamen badminton, dan catur online, yang menarik lagi terdapat booth bazar.

Acara ini merupakan ajang dari komunitas Calsic dalam mempererat hubungan di komunitas mereka, memperkenalkan pentingnya rasa kekeluargaan, sportivitas, dan gaya hidup sehat. Pemenang dalam turnamen ini mendapatkan hadiah berupa trophy, medali, dan uang pembinaan.

GT Radial ikut mendukung acara ini sebagai salah satu upaya untuk menjaga hubungan GT Radial dengan komunitas Calsic.



## **GT RADIAL MENDUKUNG SILVER CARS COMMUNITY INDONESIA MERAYAKAN ANNIVERSARY KE-9**

Silver Cars Community Indonesia atau yang disingkat SILVERIANS merupakan komunitas otomotif yang didirikan pada tahun 2013. Komunitas ini merupakan kumpulan dari pemilik mobil berwarna silver atau abu-abu.

Pada hari Sabtu, 19 Maret 2022 di MS Indoor Soccer, BSD City Serpong, SILVERIANS mengadakan acara dalam rangka anniversary ke-9 dengan mengusung tema "9row Together With Passion, Family Spirit and Sportmanship" yang memiliki arti bahwa komunitas ini tumbuh karena adanya semangat kekeluargaan dan juga sportifitas.



Dalam acara anniversary ini Silverians mengadakan pertandingan futsal, selain itu ada juga kegiatan sosial berbagi ke anak-anak yatim piatu dan bincang santai antar member Silverians, Ikatan Motor Indonesia, FK30, dan IAS. Acara ini dihadiri sebanyak 100 orang dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat selama acara berlangsung.

GT Radial ikut mendukung acara sebagai bentuk dukungan terhadap komunitas otomotif dan tetap menjalin hubungan yang baik dengan Silver Cars Community Indonesia.



## **GT RADIAL DUKUNG ACARA ANNIVERSARY KE-8 DAN JAMNAS KE-3 DAIHATSU AYLA INDONESIA**

Komunitas Daihatsu Ayla Indonesia (DAI) merupakan organisasi otomotif bagi pemilik mobil Daihatsu Ayla.

Dalam rangka mempererat hubungan di komunitas mereka dan menumbuhkan rasa cinta terhadap lingkungan, komunitas DAI mengadakan Jamnas ke-3 yang sekaligus untuk merayakan anniversary ke—8. Acara tersebut diadakan pada hari Sabtu sampai Minggu, 12-13 Maret 2022 di Bukit Waruwangi Padarincang Camp. Acara ini diberi nama “Bengkung Ngariung Bongkok Ngaroyok” yang berarti “Tetap bersama walaupun dalam keadaan suka dan duka”. Komunitas DAI berharap dengan adanya acara ini dapat membuat kenangan dalam kesederhanaan.

GT Radial ikut memberikan dukungan terhadap acara ini bersamaan dengan brand-brand otomotif lain. Dengan mendukung acara ini GT Radial berharap teman teman di komunitas ini akan lebih mengenal GT Radial dan akan terjalin hubungan yang lebih baik antara GT Radial dengan komunitas Daihatsu Ayla Indonesia.



## **GT RADIAL DUKUNG ACARA FAMILY GATHERING KOMUNITAS TOYOTA AVANZA CLUB INDONESIA CHAPTER TANGERANG**

Toyota Avanza Club Indonesia (TACI) Chapter Tangerang mengadakan family gathering yang didukung oleh GT Radial. Acara family gathering TACI diadakan pada hari Sabtu, 12 Maret sampai Minggu, 13 Maret 2022 di Villa Nurul Amir Resort, Bogor.

Acara ini dihadiri 150 orang peserta, terdiri dari anak-anak hingga dewasa. Pada Acara family gathering ini tidak hanya sebagai sarana kumpul-kumpul dan menginap saja, tetapi juga ada pengenalan dengan materi safety driving di jalan raya, senam pagi, dan outbond.

Kegiatan ini merupakan ajang dari komunitas TACI dalam mempererat hubungan kekeluargaan dan solidaritas di komunitas mereka, serta memberikan edukasi kepada member agar selalu berkendara dengan aman. GT Radial ikut mendukung acara ini sebagai bentuk menjaga hubungan baik dengan komunitas Toyota Avanza Club Indonesia.



## **GT RADIAL DUKUNG ACARA TURNAMEN BADMINTON ERTIGA CLUB INDONESIA**

GT Radial ikut memberikan dukungan terlaksananya acara tournament badminton "Morena Cup 2" yang diadakan oleh Ertiga Club Indonesia – Depok Chapter (ERCI DC) pada hari Sabtu 27 Maret 2022 di Gelora Bung Karno.

Acara ini dihadiri oleh peserta dari ERCI Depok Chapter dan juga chapter lainnya. Selain turnamen badminton, ada juga silaturahmi ERCI lintas chapter dan mini bazaar serta open table. Kegiatan ini diadakan guna menyambung suksesnya acara ERCI DC saat menggelar turnamen badminton lintas chapter Moreno Cup.

Acara ini bertujuan untuk mempererat hubungan di komunitas mereka. Pemenang dalam turnamen ini mendapatkan hadiah berupa trophy dan medali.

Disertai dengan tanggapan yang positif dari acara tersebut, GT Radial berharap kedepannya dapat terus mendukung acara yang dibuat oleh Ertiga Club Indonesia.





## **VELOZITY TOURING KE YOGYAKARTA DALAM RANGKA PERAYAAN HUT KE-10**

GT Radial ikut memberikan dukungan pada acara HUT ke-10 Toyota Velozity yang diadakan pada hari Sabtu 12 Maret sampai Minggu, 13 Maret 2022 di Yogyakarta.

Velozity merayakan HUT ke-10 dengan mengadakan acara touring dari Jakarta ke Yogyakarta, bakti sosial ke sekolah non formal, dan kampanye safety driving, selain itu juga ada pembagian doorprize terhadap peserta. Acara ini diberi nama "Visionary Soul For The Country" yang dihadiri peserta sebanyak 300 orang dengan kendaraan sebanyak 200 mobil veloz.

Selama di Yogyakarta Velozity melakukan perjalanan wisata sejarah ke Candi Prambanan dan mengadakan hiburan seperti games dan lives music. Acara ini tidak hanya didukung oleh GT Radial, ada juga dukungan dari brand-brand otomotif lain dan liputan dari beberapa media.